

Presume San Pedro dejar deuda en ceros

Prevé municipio entrar a reporte internacional de Fitch & Ratings

ADRIANA DÁVILA

El Municipio de San Pedro presumió ayer que ya saldó su deuda bancaria por completo y dejó al municipio en condiciones de ser evaluada de forma internacional por la calificadora Fitch & Ratings.

El Tesorero Municipal, Rafael Serna, informó que el lunes se cubrieron los 175 millones de pesos que mantenían como saldo de un crédito con Bancomer desde 2016.

Al inicio de la Administración, la deuda bancaria era de 643 millones de pesos, agregó el funcionario.

“Con esto se deja al Municipio con una calidad crediticia muy importante, la próxima semana están por entregarnos el reporte de la calificación de Fitch, que nos anticiparon buenas noticias”, señaló.

“A San Pedro ya nos van a empezar a calificar no nada más de manera nacional, sino internacional, y somos el primer municipio de México, que podrá ser comparado con países de Latinoamérica y de Europa”.

...Y todavía les sobra

La Administración del Alcalde Mauricio Fernández asegura que ya cubrió todas sus deudas bancarias:

CIFRAS EN MILLONES DE PESOS

\$643 deuda que recibió la administración

\$175 último pago a Bancomer

\$1,000 bolsa para obras

\$800 ejerciéndose con obras en proceso

\$200 remanente

Serna agregó que además el Municipio cuenta con recursos por alrededor de mil millones de pesos, de los cuales, 800 millones son invertidos en obras en proceso y otras más que están por licitarse.

De esta forma, existe una bolsa de al menos 200 millones de pesos como excedente.

Aunque el aumento en la calificación brindará la posibilidad de acceder a mejores plazos de pago y tasas de intereses para obtener otros créditos, el Tesorero aseguró el Municipio se encuentra en condiciones económicas para no pedir financiamientos.

“De acuerdo a las proyecciones que hemos manejado en el Municipio, consideramos que por lo menos en dos años más, no será necesario solicitar deuda, pues las condiciones de flujo están afortu-

nadamente muy positivas”.

En julio del año pasado, el Alcalde Mauricio Fernández prometió que al término de su gestión el municipio tendría deuda cero.

Pero en febrero, la Tesorería dijo que adelantaría las proyecciones para cubrir el déficit bancario.

El Tesorero dijo que las condiciones económicas en San Pedro se lograron porque se tuvo mayor capacidad recaudatoria, por ejemplo, del impuesto predial, que representa entre el 55 y el 60 por ciento de los ingresos totales.

En ésta, añadió, hubo una eficiencia de recaudación del 87 por ciento.

A San Pedro le restaría un crédito de unos 55 millones de pesos por una Asociación Público-Privada, cuya liquidación se analiza.